整理番号: 9-2

提言題名:他県からのパチンコ・ジム・ネットカフェへの来訪について

## 【提言の要旨】

取手市民が不要不急の外出自粛をしているのに、他県からパチンコ・ジム・ネットカフェなどに来る人をなんとかしてください。都内で一人暮らしをしている子供達も帰省させずにいるのに。守谷市とも対策を話し合って下さい。

(令和2年4月受付)

## 【回答の要旨】

新型コロナウイルス対策についてのご意見をいただきましたが、取手市としましては、国の「非常事態宣言」の対象地域に隣接することから、感染拡大を防ぐため、「取手市新型コロナウイルス感染症対策本部」を中心として、基礎予防の徹底や外出自粛のお願い、感染状況等の正確な情報の発信などを行っているところです。

なお、新型コロナウイルス対策にかかる施策につきましては、国や都道府県による可能な 限り広域的な実施が望ましいと考えております。

引き続き国や県からの要請等はもとより、近隣自治体との情報共有や連携を密にしながら 市が行うべき対策を実施するとともに、ホームページや広報を通じて市民の皆様に対しての 注意喚起を行って参ります。今後とも感染拡大の防止と早期収束に向けた自粛要請等にご理 解とご協力をお願いいたします。

(政策推進課 令和2年4月回答)